

Medio	Publimetro.cl
Fecha	27-5-2015
Mención	Columna de Magdalena Piñera: “Queremos confiar”.

Columna de Magdalena Piñera: "Queremos confiar"



“Queremos confianza y juntos la vamos a restaurar”, fue la nueva promesa que hizo la Presidenta Bachelet el pasado 21 de mayo. Confianza, un concepto [clave](#) que fue repetido 16 veces en la cuenta pública. Sin embargo, a pesar de la promesa y de las repeticiones, la confianza fue lo primero que se perdió en ese mismo discurso cuando notificó al país que el próximo año la gratuidad en la educación superior sólo beneficiará a las universidades del Cruch, integradas por instituciones estatales en su mayoría.

En relación con esta medida y refiriéndose al ministro Eyzaguirre, el rector de la Universidad Alberto Hurtado y sacerdote jesuita, Fernando Montes, señaló: “Después de haber escuchado y creído en alguien que respeto mucho como el ministro, esto me deja completamente desconcertado, me hace perder toda confianza”. Imagínese. Si alguien como el padre Montes que es rector y cercano al ministro desconfía de las [autoridades](#)... ¡qué les queda entonces a los simples ciudadanos!

Y por supuesto que tiene razón el rector Montes al decir que la gratuidad anunciada discrimina arbitrariamente a los jóvenes pobres, si al establecerla sólo para el Cruch dejarán fuera a cerca de 330 mil estudiantes tan vulnerables como los que estudian en las entidades estatales. A esos jóvenes el Estado les está diciendo: “no pagaré tu carrera simplemente porque no estudias en una de mis instituciones”. Nuevamente el ideologismo se impone a la realidad.

Para restaurar las confianzas hay que partir por cumplir las promesas adquiridas y escuchar a la ciudadanía cuando ésta evalúa mal la actual reforma educacional. Según la última encuesta Cep, la nota que obtiene la gestión del Gobierno en Educación es una nota 3. ¡Y vaya que es importante en el desarrollo de Chile! Queremos confiar, Presidenta.